

La refinería de Dos Bocas, un capricho costoso, autoritario e innecesario: Jorge Romero

Mientras el país atraviesa por uno de sus peores momentos, este gobierno desperdicia el dinero de las y los mexicanos", señala el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN

Nota No. 3084

"Mientras el país atraviesa por uno de sus peores momentos, este gobierno desperdicia el dinero de las y los mexicanos", señala el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN

:							1000	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
			٠	٠				JUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA		04/07/2022	LEGISLATIVO
ŀ		÷	÷	÷	÷	÷	- Control of the Cont	SALVE COOLDINACION FORMAT			

Palacio Legislativo, 03-07-2022 (Notilegis).- El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, se posicionó respecto a la inauguración el pasado viernes de la refinería de Dos Bocas, en Tabasco, a la que catalogó como un capricho costoso e innecesario que en nada contribuirá a mejorar las condiciones económicas de las familias de nuestro país.

"La refinería de Dos Bocas es un capricho costoso y fracasado, desde donde quiera que lo veamos. Su inauguración fue solo un 'show', un espectáculo. La realidad es que el proyecto ni siquiera ha comenzado a operar, no lo hará sino hasta el próximo año, y aun cuando entre en operaciones los supuestos beneficios jamás superarán los altísimos costos que tuvo y tendrá la obra en el futuro", señaló en un comunicado.

Agregó que el costo de la obra no sólo es económico, sino también significa haber sacrificado muchas otras políticas públicas que sí podrían haber ayudado a la gente en su metro cuadrado a vivir mejor, en el marco de lo que calificó como "la peor crisis de los últimos 25 años".

Dijo que "en estos momentos de grave crisis el país necesita de medidas urgentes para ayudar a la gente; en su alimentación, su salud, su seguridad y en la educación de las niñas y los niños de este país. Pero el gobierno prefiere despilfarrar recursos".

Además, denunció que la aplicación de estos recursos a la refinería de Dos Bocas no ayudarán a contrarrestar que junio se convirtió en el segundo mes más violento del año, que la inflación está desatada, que los centros de empleo registran cierres masivos y que las mujeres de este país están siendo violentadas y asesinadas todos los días.

"Sinceramente, observamos con preocupación una terrible incapacidad de esta administración de hacer cualquier cosa bien, son absolutamente responsables de los aumentos de pobreza, del incremento en la violencia y la grave crisis que se vive en el sector salud, entre muchos otros desastrosos resultados de gobierno", sentenció.

Romero Herrera señaló que bajo una supuesta narrativa de austeridad, este gobierno canceló el Seguro Popular, el abastecimiento efectivo de medicamentos que se tenía, las escuelas de tiempo completo, el fondo que ayudaba a fortalecer a las policías locales (Fortaseg), las estancias infantiles, entre muchos otros programas más.

"Para tantos programas que daban cabida a la sociedad plural y en desarrollo que éramos no hubo recursos, pero para los caprichos del Presidente no sólo sí hubo, sino además, no importó que el gasto casi se haya duplicado, como es el caso de la refinería de Dos Bocas. Este gobierno

:									PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	÷	÷	:	:	ċ		IUNTA DE COORDINACIÓN POLÍTICA		04/07/2022	LEGISLATIVO
				٠								

tiene sus prioridades, pero está claro que el bienestar de las familias de México no es una de ellas", acusó el legislador

Afirmó que México cuenta con Acción Nacional para transitar hacia un modelo de energías limpias, dejando atrás los combustibles fósiles.

"Mientras el mundo transita hacia alternativas más sustentables, México es una lamentable excepción. En varios países del mundo ya se tiene incluso una fecha en la que no se comercializarán más vehículos de combustión interna y en nuestro país estamos perdiendo la oportunidad de ir por el mismo camino, perdiendo inversión, empleos y resultados en el cuidado de nuestro medio ambiente", finalizó.